

FELIX BAUMGARTNER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Daredevil, base jumper and the first man to break the sound barrier without vehicular power



Topics

- Business
- Future
- Leadership
- Management
- Motivation
- Technology

Pada 14 Oktober 2012, pelompat Austria Felix Baumgartner memecahkan tiga Rekor Dunia: manusia pertama yang memecahkan penghalang suara tanpa bantuan kendaraan, penerbangan balon berawak tertinggi, dan skydive tertinggi.

Berdiri di anak tangga kapsul, Baumgartner membuat alamat pendek, mengatakan, "Saya tahu seluruh dunia sedang menonton sekarang. Saya berharap Anda bisa melihat apa yang bisa saya lihat. Kadang-kadang Anda harus naik sangat tinggi untuk memahami seberapa kecilnya Anda ... aku pulang sekarang." Baumgartner memberi hormat dan terjun maju dari langkan pada pukul 12:08 MDT. Mission Control mengakui ini dengan mengatakan, "melompat pergi." Setelah 50 detik turun, Baumgartner mencapai kecepatan maksimum 1.357,6 km / 843,6 mph; Mach 1,25). Putaran yang tidak terkendali dimulai pada menit pertama lompatan yang bisa berakibat fatal, tetapi berakhir pada 01:23 ketika Baumgartner mendapatkan kembali stabilitas; dia menyamakan kejatuhan itu dengan "berenang tanpa merasakan air" karena dia tidak bisa merasakan udara untuk memberinya arah. Setelah pukul 03:40 jatuh bebas, Baumgartner mengirim radio ke Mission Control bahwa pelindungnya berkabut, menggemakan kekhawatirannya sebelumnya tentang pemanasannya. Setelah 04:16 menit terjun bebas ia mengerahkan parasutnya, yang dibuka dan ditangkap jatuh bebas pada 04:20 menit.

Sekitar 9 menit setelah melompat dari kapsul, Baumgartner mendarat dengan kakinya di New Mexico bagian timur. Baumgartner berlutut dan meninjau udara dalam kemenangan. Lompatan Baumgartner adalah 65 tahun setelah 14 Oktober 1947, ketika pilot Jenderal Besar Angkatan Udara AS Chuck Yeager memecahkan penghalang suara untuk pertama kalinya dalam sebuah pesawat pilot. 8 juta orang menonton acara streaming langsung; lompatan itu adalah acara langsung yang paling banyak ditonton di YouTube.

Lahir pada 20 April 1969, Felix dibesarkan di Salzburg, di mana ia bermimpi skydiving dan helikopter terbang dan terinspirasi oleh astronot di TV. Dia membuat terjun payung pertamanya pada usia 16 tahun. Setelah mengasah keterampilan parasutnya sebagai anggota tim demonstrasi Pasukan Khusus untuk militer Austria, ia mendukung dirinya sendiri dengan memperbaiki sepeda motor sebelum menjadi profesional terjun payung.

Pada 1990-an, Felix memperluas jangkauan keterampilan kanopi dengan BASE jumping. Pada tahun 1997, ia memenangkan kejuaraan lompat BASE secara keseluruhan di West Virginia's Bridge Day, yang menarik para pesaing dari seluruh dunia. Lompatannya pada 1999 dari Menara Petronas di Kuala Lumpur membentuk rekor dunia baru untuk lompatan BASE tertinggi dari sebuah bangunan; dan pada tahun yang sama ia menyelesaikan lompatan DASAR terendah dalam sejarah dari patung Christ the Redeemer di Rio de Janeiro. Contoh dari catatan tambahan Felix termasuk melompat dari Jembatan Millau di Perancis

(rekor untuk rentang tertinggi) dan menara Taipei 101 Taiwan (lompatan tertinggi baru dari bangunan). Dia bahkan DASAR-melompat ke gua Croation setara dengan bangunan 60 lantai di kedalaman.

Di luar kegemarannya untuk tindakan pemberani, Felix juga seorang advokat untuk Yayasan Penelitian Spinal Cord Life untuk organisasi nirlaba.

Dia diangkat ke Vienna's Street of Champions dan dinominasikan untuk World Sports Award dan dua kategori di NEA Extreme Sports Awards. Pada 2012 ia memenangkan penghargaan Bambi dalam kategori "Milenium". Pada Desember 2012, Felix dinobatkan sebagai "The Men of the Year 2012" oleh majalah Top Gear. Dia bernama Laureus World Action Sportsperson of the Year (12 Maret 2013). Dia menerima Mankind Award di The 2013 Spike Guys 'Choice Awards. Majalah Flying menempatkannya nomor 46 di daftar "51 Pahlawan Penerbangan" mereka tahun 2013; dia adalah orang yang hidup termuda dalam daftar.

Felix membagi waktunya antara Amerika Serikat dan Swiss; tetapi, dia mengakui, "Udara adalah tempat saya berada di rumah."